



Vivir Mejor

GOBIERNO
FEDERAL

SCT



DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

CENTRO SCT HIDALGO

COMUNICADO No. 007

Pachuca, Hgo., a 22 de Marzo de 2012

Abre SCT Circulación en Entronque Villa de Tezontepec

- **Mañana abierta la circulación en ambos sentidos, el entronque Villa de Tezontepec, en el kilómetro 65+564 de carretera federal México-Pachuca.**

La Secretaría de Comunicaciones y Transportes a través del Centro SCT Hidalgo después de un recorrido de supervisión por el Entronque Villa de Tezontepec, ubicado en la carretera México-Pachuca, el cual presenta un 95 por ciento de avance, informa que será abierto en ambos sentidos de circulación a partir del 23 de marzo.

Los trabajos que continuarán corresponden a obras complementarias como son pintura, alumbrado y señalización, los cuales no interfieren con la circulación.

Los carriles ubicados en dirección a la ciudad de México se encuentran concluidos y fueron puestos en operación con anterioridad, evitando así congestionamientos vehiculares.

Este entronque que se localiza a la altura del kilómetro 65+564 de carretera Federal México-Pachuca, tiene una longitud de un kilómetro, y una vez concluido estará compuesto por 2 cuerpos de circulación que albergarán 3 carriles de circulación por sentido, lo que permitirá mayor confort y seguridad, a los 33 mil 500 vehículos que transitan diariamente, beneficiando a más de 600 mil habitantes de la región metropolitana de Pachuca y el Valle de Tizayuca.

La construcción inició en agosto de 2011 con una inversión de 86.5 millones de pesos y 30 millones más en 2012 para un total de de 116.5 millones de pesos; esta obra es realizada por una empresa hidalguense, generando 182 empleos directos y 455 indirectos.

Con estas acciones, la Secretaría de Comunicaciones y Transportes reitera su compromiso de modernizar y ampliar la infraestructura carretera del estado de Hidalgo y en todo el país, para construir un México más fuerte.

--oo0oo--